

# ふるさと 故郷

学校だより

No. 1 5

## 五年生 つながり学習

九月五日に五年生と来年度の一年生の交流会「つながり学習」を行いました。一学期は五年生が子ども園に赴き、交流を行いました。今回は園児が本校にやってきました。五年生はグループに分かれて園児が楽しめるようなゲームを考え、リハーサルもして準備万端。園児が到着するとさっそく手をつないで交流をスタートしました。

緊張してなかなか話せない園児もいましたが、ゲームをする中で緊張がほぐれ、最後には五年生が作ったメダルのプレゼントをもらって、笑顔で帰っていきました。

次は三学期に先輩一年生との交流があります。



## 児童会役員引継ぎ

十月になり、今年度の約半分が過ぎました。学校では、児童会役員を始め、委員会や縦割りの切り替えが行われました。

児童会役員は九月二十七日に引継ぎ式を行いました。新しい役員の子どもたちも、みんなが楽しく通える東飯田小学校にしようと、意欲満々で、中でも六年生は自主的にあいさつ運動を始めました。朝、児童玄関で六年生に挨拶される子どもたちはニコリ笑顔で挨拶を返します。私の時とはやはり違います。

委員会活動の引き継がれ、保健給食、図書、生活の各委員会に新しくなった子どもたちも六年生を中心にそれぞれの仕事に意欲的に取り組んでいます。



## 育宝会活動

九月二十七日に研修広報部主催の東飯田地区人権講演会が行われました。感謝することの大切さについて、本校体育館と京都をオンラインでつないで、河村武明さんにご講演いただきました。

また、十月四日には学級会長会主催のスポーツ大会が行われました。東飯田地区体育館で学年対抗で「キンボール」というボールゲームを行いました。楽しく盛り上がったゲームは五年生チームが優勝しました。



※公民館の掲示板に東飯田小フォトニュースを掲示しています。お立ち寄りの際には是非ご覧下さい。

※東飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非そちらもご覧ください。

文責 校長 今永克明